



Communiqué de Presse

Dans le cadre de sa mission, l'Université pour la Méditerranée (UPM) Organise un

**Colloque «Les Enjeux de la Syrie et de sa Région»
Samedi 26 novembre 2016 - MÉMORIAL de Caen
Entrée libre – tout public**

En partenariat avec

- le Collectif Pour la Syrie www.collectif-pour-la-syrie.org
- le Mémorial de Caen www.memorial-caen.fr
- l'Association France Proche-Orient www.asso-fpo.org
- le mensuel Afrique Asie www.afrique-asie.fr

Ce colloque est d'une portée géostratégique majeure dans le contexte actuel mondial et régional.

- D'une part, son objectif est d'analyser les enjeux géostratégiques de la naissance d'un nouveau monde bipolaire à partir la crise actuelle au Proche-Orient.
- D'autre part, il s'agit aussi de proposer des vraies analyses géostratégiques, économiques et politiques expliquant l'embrasement de toute une région (7 pays en même temps). Le rôle de l'OTAN, de l'Europe et de la France sera approfondi.
- Enfin, deux tables rondes seront consacrées au nouvel ordre mondial et à l'avenir.

De nombreux spécialistes en géostratégie, philosophes, journalistes, anciens diplomates et hauts fonctionnaires seront présents pour apporter leur éclairage, pistes de réflexions et échanger avec le public.

"Ni rire, ni pleurer, mais comprendre" (Spinoza).

Ce Colloque prend toute son importance particulièrement en ce moment de manipulation médiatique et de confusion politique.

Pour tous renseignements : Benjamin Bailleul bailleulentreprise@gmail.com